

Con emotiva ceremonia se colocó la primera piedra de la Villa Gonzalo Tapia Vergara

El nuevo conjunto habitacional llevará el nombre del fallecido ex director de Obras Municipales, en homenaje a su compromiso con el proyecto

NOGALES.- En una significativa y emotiva ceremonia, autoridades, vecinos y familias beneficiarias participaron en la colocación de la primera piedra del conjunto habitacional "Gonzalo Tapia Vergara", iniciativa que entregará una solución habitacional definitiva a 88 familias del Comité Las Flores, quienes llevan más de dos décadas esperando concretar el sueño de la casa propia.

El acto se desarrolló en el terreno ubicado en las cercanías del Colegio Juan Pablo II y contó con la presencia de la seremi de Vivienda y Urbanismo, Belén Paredes; la directora regional del Serviu, Nerina Paz; la alcaldesa de Nogales, Leslie Pacheco Ramírez; y los concejales Juan Flores, Christian Vásquez, María Bahamondes y Johao Marchant. Todos ellos acompañaron a la directiva del

comité y a los vecinos en este hito histórico para la comuna.

Uno de los momentos más emotivos de la jornada fue el homenaje al ex director de Obras Municipales de Nogales, Gonzalo Tapia Vergara (Q.E.P.D.), cuyo compromiso fue clave para el avance del

proyecto y en cuya memoria se nombró el nuevo conjunto habitacional. En el acto, su familia fue parte de la ceremonia y, junto a los futuros propietarios, participaron del simbólico depósito de deseos en el terreno.

Silvia Tobar, presidenta del

Comité Las Flores, recordó el arduo camino recorrido y el rol fundamental de Tapia: "Ya teníamos un terreno, pero por una situación perfectamente solucionable, lo perdimos. Aun así, nunca bajamos los brazos. Gonzalo estuvo con nosotros desde el inicio, fue nuestra cara visible para luchar contra quienes nos hicieron daño. Hoy, después de tantos años, logramos el subsidio".

La alcaldesa Leslie Pacheco también valoró el inicio de obras, destacando el trabajo conjunto y la persistencia de los vecinos: "Han sido más de 20 años de espera para estas familias, muchas veces excluidas por razones políticas. Hoy, con este hito, damos un paso concreto hacia un anhelo largamente postergado. Como municipio estamos felices de haber sido parte de esta solución. Esperamos que el tiempo pase rápido y que pronto las familias puedan disfrutar de sus nuevas viviendas. Sé que estos meses volarán".

El proyecto habitacional considera una ejecución de 21 meses y representa un avance significativo tanto en el desarrollo urbano como social de la comuna. Las nuevas viviendas mejorarán la calidad de vida de sus futuros habitantes, marcando un nuevo capítulo para las familias del Comité Las Flores.



Autoridades y vecinos participaron en el acto simbólico de colocar la primera piedra de la futura Villa Gonzalo Tapia Vergara, en memoria del querido ex funcionario municipal.